

AUSBILDUNG

Sonax lehrt Autopflege

Im Zuge einer Info-Tour durch Österreich besucht Sonax auch Berufsschulen für Kfz-Techniker. **Von Dr. Manfred Strobl**

Das duale Ausbildungssystem bei der Lehre ist in Österreich beispielgebend für ganz Europa. Auch im Bereich der KFZ-Technik und der Karosseriebauer verbringt der Lehrling einen Teil seiner Lehrzeit im Betrieb und einen weiteren Teil in der Schule. Sonax hat nun diese Ausbildungsqualität mit seiner Info-Tour in ausgewählten Be-

rufsschulen Österreichs um einen Technologieschub erweitert. Die gesamte Produktpalette der Gebrauchtwagenaufbereitung wird in einem praktischen Werkstättenwagen den Schülern zur Verfügung gestellt. Mit dieser Info-Tour ist Sonax durch ganz Österreich unterwegs und macht unter anderem Halt in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien, der LBS Graz 6 und der Landesberufsschule 1 in Salzburg.

Eine ganztägige Schulung, die wirklich alle Facetten der Aufbereitung praxisnah zeigt, wird mitgeliefert. Von der Innenaufbereitung inklusive Textilreinigung bis hin zur Außenpolitur. Direktor Markus Fuchs, Siegfried Marcus Berufsschule Wien: „Kunden verlangen von den Kfz-Werkstätten immer mehr Dienstleistung. Fachgerechte Autoreinigung und Pflege gewinnt immer mehr an Bedeutung und leistet einen ganz wichtigen Beitrag zur Kundenbindung.“ ■



Sonax-Schulungsmeister Dimitrios Habermeier erklärt den Schülern der Siegfried Marcus Berufsschule die fachgerechte Lackpflege.



Markus Fuchs, Direktor Siegfried Marcus Berufsschule Wien: „Fachgerechte Autopflege gewinnt immer mehr an Bedeutung.“